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El ministro de Fomento, Francis
co Álvarez-Cascos, que ayer inau
guró en Llanes parte de uno de 
los tramos de la autovía del Can
tábrico, criticó la actitud de los 
actuales responsables del Sporting 
y al Ayuntamiento de Gijón por su 
actitud frente a los graves proble
mas económicos que afronta el 
club. 

Ante las peticiones de media
ción que ha recibido dada la 
importante deuda de la entidad 
gijonesa con el Ministerio de 
Hacienda, el ministro se remon
tó, al año 1994 y a las decisiones 
adoptadas en aquel momento por 
el Consistorio gijonés, medidas 
sobre las que recordó que había 
advertido entonces que no eran 
las más adecuadas. 

«Todo esto se hubiera solucio
nado en el año 1994 si desde el 
Ayuntarniento no se hubiera 
hecho lo que se hizo, que fiíe dar
le a dedo las acciones del Sporting 
a una empresa deterrninada», dijo 
él titular del Ministerio de Fomen
to. 

Desde su punto de vista, «la 
empresa que gestiona el club ha 
sido la tínica responsable de los 
males del Sporting hasta este 
momento, tanto de los.económi
cos como de los deportivos». 

El ministro se refirió a las res
ponsabilidades de la' problemáti
ca situación del Sporting y con
cretó los «culpables» déla misma: 
«Los resporisables de la gestión, 
qiúenes ostentan la mayoría de las 
acciones y los responsables- de 
aquella decisión política, quien 
entonces era alcalde de Gijón y 
ahora presidente del Principado». , 

Sobre el presidente del Ejecu
tivo autónomo, Vicente Áivarez 
Areces, también indicó que en el 
año 1994 había hecho «lo contra
rio de lo que decían la razón, el. 
sentido empresarial y deportivo». 

El ministro de Fomento recor
dó que en aquelmomento, tanto 
élcomo «cientos de socios» de la 
entidad habían planteado otro tìpo 

de soluciones diferentes a la adop
tada por el Ayuntamiento de 
Gijón. 

«Nosotros pedíamos una solu
ción deportiva, no que se eligiera 

Francisco Alvarez-Cascos criticó con dureza al consejo del Sporting y a Aharez Areces. 
PANEDA 

«Ahora piden que 
Álvarez-Cascos 

veriga a ayudar al 
Sporting, péro se 
les ve demasiado 

el plumero» 

a una persona'qiie fuera amiga del. 
poder político de t u m o para la 
gestión delclub», señaló el minis
tro de Fomento, que insistió èn el 
•escaso eco que habían tenido 
entonces sus planteamientos en 
el equipo municipal de gobierno 
de Gijón qué encabezaba Áivarez 
Areces.' 

Pbzo económico y deportivo 
«Ahora piden que Álvarez-Cascps 
venga a ayudar al Sporting, pero 

«Todo esto se 
hubiera solucionado 
en 1994 si desde el 
Ayuntamiento no se 

hubiera hecho lo 
que se hizo>y 

se les ve demasiado e i plumero. 
Ahora el Sporting está en un pozo 
económico y deportivo y le echan 
la culpa al Ministerio de Hacien
da, pero responsabilizar de eso a 
Hacienda es para la crónica de los 
chistes, rio para una crónica 
seria»; aseguró el ministro, quien 
invitó a los'peíiodistas «a ánabzar 
esta situación». , ' ' ^ 

Por estas razones,' a Álvarez-
Cascos las peticiones que ahora 
recibe de mediación"«me.jprbdu-
cen gracia, porque vienen de 

«Le echan la culpa a 
Hacienda, pero 

responsabilizar de 
eso a Hacienda es 

para la crónica 
de los chistes» 

aquellos qué éUgieron/là fórmula, 
contraria a la que nosotros defen
díamos en aquel momento. Eso 
no me parece serio». 

El ministro también respondía 
así a las declaraciones realizadas 
un día antes por el jefe del Eje
cutivo autónomo en las que 
Vicente Áivarez Areces criticó la 
actitud del Múiisterip de Hacien
da respecto^ la entidad deporti
va al tierripo que apoyaba el Ayun
tamiento de Gijón en sü decisión 
de comprar las instalaciones de la 

Un nuevo foco 
de conflicto 

C. P. Las duras declaraciones 
de Álvarez-Cascos suponen un 
nuevo plinto de inflexión en la 
gravísima crisis económica que 
padece el Sporting y que puede 
abocarle a la desaparición. Ya 
no cabe la menor duda de que 
él club gijonés se ha convertido 
también en motivo de una bata^ 
lia política. Los partidos se lan
zan los trastos, mientras el clilb 
languidece. La alcaldesa-de 
Gijón dio el. primer golpe, al 
recordar cómo el PP había 
pedido hace dos años 500 millo
nes al Sporting sin ninguna 
contraprestación y también 
recordaba cómo entonces Cas
cos colaboró con el Sporting 
presidido por Ojeda, con quien=¡ 
se reunió en Madrid. El presi
dente del Principado elogiaba 
anteayer la'política seguida des
de el Ayuntamiento, que califi-^ 
caba de «ejemplar», y pedía qué 
otras instancias flexibilizasen 
una actuación que dice qué no 
se da con otros clubles. .Álvarez-
Cascos recogió ayer el guante y 
atacó con todas sus baterías las 
argumentaciones de Áivarez 
Areces. Sin duda, hoy habrá un 
nuevo capítulo de política-
deportiva a costa del Sporting. 

Escuela de Ftjtbol, dé Mareo con 
el objetivo de hacer frente a la 

•deuda del club. El presidente deis 
Ejecutivo regional señaló que la v 
actitud de Hacienda respecto al 
Sporting es distinta a la adoptada 
còri otros clubes con una deuda 
superior. . 

El presidente regional señaló 
asimismo que el comportamien
to de la actitud dé Agencia Tribu
taria pirácticamerite impide, qiie 
se encuent ren soluciones a la 
situación del club. En cambio, 
para el titular del Ministerio de 
Foniento el análisis de la situación 
es completamente opuesto: «Afir
mar algo así es pOco serio». 
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